

DOI: 10.18572/1812-3767-2020-9-76-80

Рецензия на монографию: 25 лет Конституции Российской Федерации: КОНСТИТУЦИОННЫЙ ДИАЛОГ /

под редакцией доктора юридических наук, профессора,
заслуженного деятеля науки Российской Федерации
В.Т. Кабышева. — Саратов : Изд-во ФГБОУ ВО «СГЮА», 2019. — 380 с.

Дудко Игорь Геннадьевич,
профессор кафедры конституционного и муниципального права
Московского государственного юридического
университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА),
доктор юридических наук, профессор
idu2000@yandex.ru

В рецензии дается оценка коллективного труда, подготовленного под руководством известного российского ученого-конституционалиста В.Т. Кабышева и изданного Саратовской государственной юридической академией.

Ключевые слова: Конституция Российской Федерации, конституционный диалог.

A Monograph Review: 25 Years of the Constitution of the Russian Federation:
A Constitutional Dialogue / edited by LL.D., Professor, Honored Scientist of the Russian
Federation V.T. Kabyshev. Saratov : Publishing house of the SSLA, 2019. 380 s.

Dudko Igor G.
Professor of the Department of Constitutional and Municipal Law
of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)
LL.D., Professor

The review gives an evaluation of a collective paper written under the guidance of famous Russian constitutional law scientist V.T. Kabyshev and published by the Saratov State Law Academy.

Keywords: Constitution of the Russian Federation, constitutional dialogue.